

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1920, tome 19, p. 93-94

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LES ANCIENS

NOMINATIONS et DISTINCTIONS. - **M. Louis Wirthner**, à Sion, a été nommé secrétaire au contrôle de l'impôt, à Sion.

M. Félix Vauthey, directeur de l'usine à gaz, à Fribourg, a été nommé président de la Société fribourgeoise des Arts et Métiers.

M. Cyrille Pitteloud, député, à Sion, a été nommé préfet du district d'Hérens.

M. l'Abbé Emile Besançon, curé de Montfaucon (J.-B.) a été désigné comme curé du Noirmont.

M. Barthélemy Brouty, d'Echallens, a été nommé assistant à la Bibliothèque nationale, à Berne.

Mgr Eugène Folletête, doyen de Porrentruy, a été décoré par le roi des Belges de l'ordre de la couronne.

ORDINATIONS : **M. l'Abbé Ernest Friche**, de Vicques, a été ordonné prêtre au Séminaire de Lucerne.

M. le Chne Alphonse Gay-Crosier, de l'Abbaye de St-Maurice, a reçu l'ordre du sous-diaconat.

EXAMENS : M. le Chne François Michelet, de l'Abbaye de St-Maurice, a obtenu la licence de théologie au collège angélique, à Rome.

M. Georges Contat, de Monthey, a subi les derniers examens de dentiste, à l'université de Genève.

M. Raymond Surdez, des Bois (J.-B.) a passé l'examen de maturité classique au gymnase de La Chaux-de-Fonds ; et **M. Emile Manfrini**, de Monthey, l'examen de maturité technique au collège de Sion.

A tous nos chaleureuses félicitations.